


Montenegro iniciou o informe apresentando a nova servidora integrante do quadro da Assessoria de Relações

Internacionais – ARINTER, Elaine Brito. Informou que no dia 07/06/2023, às 9h, haverá uma live, aberta ao público

e, organizada pelo CONIF e a Embaixada da França, que irá tratar da língua francesa com língua profissional do

turismo. O link para acesso será compar lhado com os membros. Haverá também o 1º Encontro Estratégias de

Cooperação Brasil e Espanha em Ciências, Inovação e Cultura, promovido pelo Ins tuto Cervantes do Rio de

Janeiro em parceria com o CONIF. O Evento será presencial e virtual e acontecerá nos dias 16 a 18 de junho.

Também será realizada uma live, com inscrição gratuita, no dia 21/06/2023, às 18h, com a representante

internacional da Universidade de Cambridge e uma estudante do College London, tendo como tema: Como

estudar no Reino Unido. Também estão sendo ofertadas bolsas de estudos de pós-graduação pelo Governo

Malaio, em parceria com o Ministério das Relações Exteriores, candidaturas até o dia 30/06/2023. Foi lançado o

Programa de Cooperação Acadêmica entre o Ministério das Relações Exteriores e a Embaixada do Reino do

Marrocos e tem o obje vo de treinar estudantes de alto nível, de graduação e pós-graduação, nas áreas de

Administração, Ciências da Engenharia e Relações Internacionais, candidaturas até o dia 30/06/2023. A ARINTER,

PRE e o Polo de Inovação par ciparam do Encontro Pontes Americanas de Internacionalização com as IFES do

Nordeste, evento organizado pelo Governo Americano em Parceria com o CONIF. A ARINTER submeteu um

trabalho para o Encontro da Associação das Universidades de Língua Portuguesa, que foi aceito, com a temá ca:

Língua, Cultura e Sociedade: Acolher, integrar e assis r alunos estrangeiros no IFPB. O evento acontecerá no

período de 26 a 28 de junho e será realizado na cidade de São Tomé, São Tomé e Príncipe. Ano passado foram

dois trabalhos aceitos no evento realizado em Coimbra, Portugal. Por fim, a pauta estratégica do Fórum de

Relações Internacionais – FORINTER, vinculado ao CONIF, que tratou das seguintes temá cas: Programas de

mobilidade e intercâmbio internacional; Ações de fortalecimento da polí ca linguís ca na Rede Federal;

Ar culação do FORINTER e todas as câmaras do CONIF; Indicadores para a Rede Federal com acompanhamento

da SETEC; Projeção da Rede Federal internacionalmente; Ações para disseminação dos obje vos de

desenvolvimento sustentável e Cooperação técnica, acadêmica e cultural Sul Sul. O fórum foi realizado na cidade

de Blumenau, SC. Foi compar lhado no evento a experiência exitosa do PEC-G do IFPB. A ARINTER integra alguns

Grupos de trabalho, quais sejam, Indicadores e metodologia de avaliação das ações, 15 anos da Rede Federal e

Polí ca linguís ca da Rede Federal, além do Mulheres Mil. Informes da Pró-Reitoria de Assuntos Estudan s –Informes da Pró-Reitoria de Assuntos Estudan s –  A

Pedagoga Rivânia de Sousa informou que estão abertas as inscrições, até o dia 30/06/2023, para o edital de bolsa

permanência, no valor de R$ 1.400,00, para estudantes indígenas e quilombolas. O MEC ainda não divulgou o

quan ta vo de vagas. Atualmente o IFPB possui 15 estudantes contemplados. Em seguida informou sobre as

próximas etapas dos Jogos Inter-Campi, que serão realizadas em Monteiro e Cajazeiras. Por fim, agradeceu aos

Campi pela liberação dos servidores para par ciparem da capacitação voltada para os servidores que atuam nos

NUCAs. A ação foi muito importante para fortalecer a atuação dos membros. Agradeceu também a TV IFPB pela

gravação do evento e de pequenos resumos do conteúdo tratado no evento. Logo mais será compar lhada com

os Campi. Agradeceu à PRPIPG e PRE pelo apoio no evento. Informes da Pró-Reitoria de Administração e FinançasInformes da Pró-Reitoria de Administração e Finanças

–– O Pró-Reitor Albino Nunes informou sobre o Painel de Gestão, já disponível no portal da transparência do IFPB e

destacou alguns pontos de análise dos dados ali con dos, tal como a execução dos recursos do NAPNE e PNAE,

que já estão empenhados, mas não foram executados, o que pode ocasionar em restos a pagar. A plataforma Nilo

Peçanha já está atualizada, destacando que as matrículas em 2022 diminuíram. Haverá uma reunião do Fórum de

Planejamento - FORPLAN, vinculado ao CONIF, no período de 27 a 30 de junho, para tratar de uma nova matriz

orçamentária com diretrizes mais atualizadas. InformesInformes da Pró-Reitoria de Ensino –da Pró-Reitoria de Ensino – A Pedagoga Lucrécia Petrucci,

representando a Pró-Reitoria de Ensino, iniciou agradecendo aos Campi pela liberação de servidores para

par cipar dos eventos organizados pela Pró-Reitoria. Destacou o Programa Jovem Aprendiz, como parte da

polí ca de permanência e êxito. Houve também o encontro com os Coordenadores de Controle Acadêmico e, na

úl ma semana, com os Coordenadores dos Cursos Técnicos. Informou que também que haverá um encontro com

os Diretores de Desenvolvimento do Ensino. Também haverá com as equipes pedagógicas. Que há várias

comissões atuando na atualização dos regulamentos da área. A PRE está acompanhando as avaliações dos cursos.

Parabenizou o Campus João Pessoa pela nota 5 no curso de negócios imobiliárias. InformesInformes da Pró-Reitoria deda Pró-Reitoria de

Extensão e Cultura –Extensão e Cultura – O professor Nicácio Lopes informou sobre o Programa Mulheres Mil, onde destacou que no

dia 02/06/2023 encerrou-se a submissão de adesão ao programa pelas IFES junto ao MEC. A PROEXC trabalhou na

orientação aos Campi destacando dois requisitos importantes, a categorização de segmentos de mulheres em alto

risco de vulnerabilidade social e a categorização dos territórios em que essas mulheres se encontram. Orientou



que cada unidade ofertasse de 80 a 120 vagas, para mulheres com idade mínima de 16 anos. A proposta do IFPB

muito bem formulada e consistente. Agradeceu aos professores Erivan, Monique e Kei ana pelo empenho. Em

seguida informou acerca da reabertura do edital de projetos de extensão e cultura, onde os servidores poderão

sanar as pendências dos projetos residuais. Com relação à expansão do IFPB, foi cons tuída comissão, sob a

presidência do Professor Nicácio Lopes, que está elaborando um estudo acerca da implantação de novas unidades

do IFPB. O Governo Federal tem dialogado na retomada da expansão da Rede Federal no sen do de criar Campi

nos Ins tutos já existentes. ITEM 4.2 –ITEM 4.2 – O Presidente em Exercício passou a palavra às servidoras Monica

Montenegro e Elaine Brito, para iniciarem a relatoria do ponto de pauta em tela. A Assessora Mônica Montenegro

iniciou a fala destacando a importância do fortalecimento da internacionalização para o IFPB como ação vinculada

a polí ca de permanência e êxito estudan l. A internacionalização também visa ampliar as oportunidades de

intercâmbio acadêmico, cultural e cien fico entre o IFPB e ins tuições de ensino de outros países. Além disso, a

internacionalização contribui para o desenvolvimento de competências globais nos estudantes e servidores do

IFPB, bem como para o reconhecimento da qualidade da educação profissional e tecnológica oferecida pela

ins tuição. Em seguida, iniciou uma apresentação, que será compar lhada com os membros através do e-mail

ins tucional, contextualizando acordos e protocolos de intenções em que o IFPB é parte, como também os

realizados pelo CONIF. Destacou ações prioritárias, tais como, alinhar o Ensino, Pesquisa, Extensão e Cultura,

Inovação e Gestão com a Internacionalização, firmar e renovar acordos de cooperação com planos/projetos de

trabalho e consolidar os indicadores ins tucionais, dentre outras. A servidora Elaine Brito con nuou a

apresentação, destacando a des nação de recursos realizados por algumas IFES para as ações de

Internacionalização. Por fim, apresentou uma proposta, aos Pró-Reitores e Diretores Gerais dos Campi, de

des nação orçamentária a fim de implantar e fortalecer as ações, a par r de 2024. A proposta inicial seria de

des nação de R$ 10.000,00 por Campi/Pró-Reitoria. A professora Zoraida Arruda pediu a palavra, que foi

concedida, e destacou a necessidade de estabelecer um critério de proporcionalidade, visto que o orçamento e

estrutura dos Campi são diferentes. Em seguida a Professora Silvana Costa, pediu a palavra, que foi concedida,

sugerindo que a proposta seja encaminhada aos Campi/Pró-Reitorias e que cada unidade faça uma avaliação de

quanto poderá dispor para as ações de internacionalização em 2024, como também verifiquem a possibilidade da

disponibilidade de recursos orçamentários ainda em 2023. O professor Nicácio Lopes submeteu a proposta da

professora Silvana Costa para votação, sendo aprovada por todos. Em seguida estabeleceu que será emi da uma

recomendação aos Campi e Pró-Reitorias contendo a proposta aprovada. ITEM 4.3 –ITEM 4.3 – O Presidente em Exercício

passou a palavra à Rivânia de Sousa que iniciou a fala informando da necessidade de atendimento à solicitação da

Secretaria de Educação Superior (SESu) do MEC, acerca das informações dos recursos inves dos em assistência

estudan l. Será um levantamento bem complexo e bem completo. Para tanto, será preciso que os Campi e a PRAE

preencham cinco planilhas. Estas planilhas conterão dados inerentes ao Plano Nacional de Assistência Estudan l

(PNAES) e envolvem inves mentos com moradia, alimentação, transporte, a vidades espor vas, culturais e de

inclusão, além de dados relacionados à evasão e êxito estudan l. As fontes das informações são diversas, tal

como, SUAP, Controle Acadêmico, NAPNEs, dentre outras. Desta forma, a Pró-Reitora Rivânia de Sousa propôs

encaminhar até o dia 12/06/2023, expediente contendo as orientações necessárias para atendimento da

demanda e suas respec vas planilhas e o prazo de retorno das informações dos Campi para a PRAE até o dia

14/08/2023, para que a Pró-Reitoria tenha tempo suficiente para analisar e revisar os dados. O prazo final previsto

para prestar as informações ao MEC é o dia 14/09/2023. O professor Nicácio Lopes submeteu o proposto pela Pró-

Reitora Rivânia de Sousa para votação, sendo aprovada por todos. Encerramento –Encerramento – Nada mais havendo a apreciar

nesta Reunião Ordinária, o Magnífico Reitor em exercício, Presidente interino deste colegiado, agradeceu a

presença de todos e deu por encerrada, às dezesseis horas e trinta e cinco minutos , a presente reunião. E, para

constar nos registros, eu, Edmundo Augusto da Silva Neto, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos

membros do colegiado presentes. João Pessoa, cinco de junho de dois mil e vinte e três. xxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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